

Córdoba marzo 23 de 1946

Sr. Ingeniero

Jorge von Hauenschild

Santiago del Estero

Estimado profesor:

Acompaña a esta el informe dado por el Dr. Albano del material que usted me dejara.

Según el Dr. Albano las dos capas: interna y externa son hechas con la misma arcilla, pero da la impresión que fueron sometidas a distintas temperaturas; es decir que se ha fabricado la vasija y se la ha cocinado a fuego fuerte. Temperatura alrededor de los 800° y una vez retirado y enfriado se le ha dado un engobe de la misma arcilla y se la ha llevado a una temperatura muy baja, de ahí resulta el diferente color de las capas.

Esto lo ha determinado porque [ILEGIBLE] las dos capas separadamente, el color es prácticamente igual. Con fecha 15 o 16 de este mismo mes le anticipo algunos datos, seguro que ya estarán en su poder. Sin otro particular, reciba usted mis saludos Usted Ingeniero mis saludos y quedo como siempre a sus órdenes.

Amparo Tartaglia